

HERMANN

BLOQUE TOUT

Au pas

Le dossier « travaux » le plus lourd de la région ajaccienne, qui n'est pas censé voir le jour avant 2025, n'avait pas besoin de ça. La nouvelle voie pénétrante reliant Caldaniccia au Stiletto accuse déjà six mois de retard. Une administration dont la lenteur est légendaire ? Non. Ce sont des carapaces cette fois, celles des tortues d'Hermann présentes en nombre sur le site, qui ralentissent le dossier. Pour des travaux de cette ampleur, une étude environnementale est obligatoire. Celle-ci, menée sous la houlette du conseil national de la protection de la nature (CNP) par des experts écologistes, a émis un avis défavorable provisoire au projet. L'espace voisin de 70 hectares proposé par la CdC afin de « reloger » les petites bêtes déplacées serait insuffisant. La collectivité de Corse a proposé 70 hectares pour réaliser l'opération mais les experts en réclament 100. De quoi imposer la relance de la procédure afin de recompter les animaux et de trouver l'espace demandé pour les tortues. Sachant que l'espace en question doit se trouver non loin de la zone où se trouvent les tortues actuellement. Aux dames en carapace, on ne refuse rien (et tant mieux).

Même s'il s'agit de sortir des bouchons.

Ghj. P.